

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Segala puji syukur penulis panjatkan kehadiran ALLAH SWT, tuhan semesta alam, yang telah memberikan kemampuan dan kesempatan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat serta salam semoga terlimpahkan kepada baginda, *uswatun hasanah*, Rasulullah SAW sebagai suri teladan yang baik bagi seluruh umat manusia yang mana telah membimbing seluruh umatnya ke jalan yang lurus dan benar.

Skripsi yang berjudul: **ANALISIS SINEMATOGRAFI DALAM FILM AMELIS DI VIDDSEE JURE AWADS 2018**, ini ditulis untuk memenuhi salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana Ilmu Komunikasi (S.I.Kom) di Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi pada Jurusan Ilmu Komunikasi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau.

Terselesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis menghaturkan kepada yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung sehingga skripsi ini selesai.

Ucapan terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya penulis ucapkan kepada Allah SWT yang tentunya selalu memberikan rahma, karunia dan kesehatan, serta kemudahan dalam proses menyelesaikan skripsi. Kemudian kepada Orang Tua penulis Ayahanda Beni Susandi, Ibunda Zulfita beserta adik Abral Mahendrik, Putri dan keluarga besar penulis yang selalu mendo'akan, memberikan motivasi dan pengorbanannya baik dari segi moril, materi kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bimbingan, dorongan serta semangat dari banyak pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan rasa terimakasih kepada:

1. Prof. Dr. Akhmad Mujahidin, M. Ag selaku Rektor Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau, Bapak Drs. H. Suryan A. Jamrah MA selaku Wakil Rektor I, Bapak Drs. H. Kusnedi, M.Pd selaku Wakil Rektor II, dan Bapak Drs. H. Promadi, Ma. Ph.D selaku Wakil Rektor III. Yang telah memberikan kesempatan penulis untuk menuntut ilmu diperguruan tinggi ini.
2. Ayahanda Dr. Nurdin Abdul Halim, MA selaku Dekan Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam Negeri Sultan Syarif Kasim Riau, Wakil Dekan I Bapak Dr. Masduki, M.Ag, Wakil Dekan II Bapak Dr. Toni Hartono, M.Si dan Wakil Dekan III Bapak Dr. Azni, M,Ag.
3. Ibunda Dra. Atjih Sukaesih, M.Si selaku Ketua Jurusan dan Bapak Yantos S.Ip, M.Si selaku sekretaris, beserta Staf Jurusan Ilmu Komunikasi Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi UIN Suska Riau yang telah memberikan bantuan kepada penulis.
4. Ayahanda Muhammad Badri, SP, M.Si yang menjadi Pembimbing Akademik, dan Ayahanda Usman, S.Sos, M.I.Kom selaku dosen pembimbing serta Ayahanda Edison, M.I.kom yang sudah meluangkan waktunya untuk memberikan bimbingan, pengarahan dan nasehat terkait penyusunan skripsi penulis.
5. Untuk sahabatku yang sudah seperti saudara tersayang dan terspesial untukku, memiliki mimpi besar yang sama untuk menjadi sarjana agar membuat orang tua bangga, yakni Najihah, Ade Nurul Hidayah, Mbak Diana Maulina, Sufi Putri Lestari, Sri Yulianti. Aprilia Utami yang terus memberi energi kesabaran dan ketenangan. Septian Eko Saputra yang sabar ditanyain masalah skripsi yang seharusnya menjadi jurusannya. Serta teman seperjuangan yang juga memberi saran dan semangat, yakni Amri Wahyu, Rino Akmal, Diki Fahrozi.
6. Teruntuk MMS (Manis Manja Squad) : Ahmad Alhafidz Assyaif Nasution, Hendra Ramdhan, Agustiar Ali, Yogi Febriandika serta Bidadari-bidadariku unni Fatimah Azzahra Iskandar dan Omie Rizka Nathania.

7. Teman-teman Broadcasting C angkatan 2016 dan Komunikasi F untuk kelas semester I dan II.
8. Teman-teman KKN Kampung Baru yakni Luluk, Ika, Fina, Nadya, Miftah, Miswandi, Udin, Arifuddin, Maraden.
9. Abang Yudi beserta bang-abang yang sudah meluangkan waktu mengajari banyak hal ketika magang dan teman-teman magang yakni Imron Aryadi, Asri Nurul, Herlando puriski.
10. Teman-teman Broadcasting C angkatan 2016 dan Komunikasi F untuk kelas semester I dan II yang sama-sama berjuang untuk S.Ikom.

Penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak dan apabila ada yang tidak disebutkan penulis mohon maaf, dengan besar harapan semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Dan bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Allah SWT. aammiin.

Pekanbaru, Mei 2019
Penulis,

DIANAH AZIZAH
NIM.11543202316